



Saint-Brieuc, le 18 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hôpital de Carhaix : Protester et manifester contre des mesures est un droit fondamental et légitime, retenir contre leur gré des représentants du service public hospitalier n'est pas admissible : la FHF Bretagne dénonce fermement l'envahissement de l'ARS Bretagne à Quimper

Jeudi dernier, se tenait une rencontre organisée à la Direction départementale du Finistère de l'ARS Bretagne à Quimper entre des représentants du collectif de citoyens protestant contre la fermeture de nuit des urgences du CH de Carhaix, des élus, la gouvernance du CHU de Brest et la Directrice Générale de l'ARS Bretagne. Celle-ci s'est achevée par une occupation des locaux et l'impossibilité pour les responsables publics de quitter les lieux.

Si cela s'est heureusement terminé sans autre violence, il ne peut être admis que, sous couvert de défendre un service public, des « citoyens » s'en prennent ainsi à des représentants du service public hospitalier.

Réunie en Bureau ce jour, la FHF Bretagne dénonce ces méthodes et apporte un soutien sans faille à Madame la Directrice Générale de l'ARS et ses équipes ainsi qu'à la gouvernance du CHU de Brest.

Nous savons le climat social très tendu dans les établissements hospitaliers de notre région car l'été a été extrêmement difficile pour maintenir les services destinés à assurer une prise en charge optimale de nos concitoyens ; nous savons également les personnels épuisés et nos concitoyens inquiets pour l'avenir de l'hôpital.

L'incapacité des établissements hospitaliers à tenir les organisations, par manque de ressources médicales et paramédicales est une situation devenue structurelle que nous connaissons depuis plusieurs mois et dont chacun doit prendre conscience. Mettre en accusation les professionnels du service public hospitalier qui s'efforcent au quotidien de préserver une offre de soins à la population n'est pas acceptable.

Dans le cadre de l'analyse du fonctionnement des services d'urgence organisé par l'ARS, un bilan et des perspectives doivent être tirés des organisations mises en place cet été. Tout doit pouvoir être discuté, en impliquant tous les professionnels de santé d'un territoire. Le dialogue doit rester le maître mot en Bretagne.

Ce qui s'est passé jeudi est inacceptable et ne doit pas se reproduire.

CONTACT PRESSE

Nathalie Conan Mathieu

Déléguée Régionale Permanente

06.84.98.65.43

n.conan-mathieu@fhf.fr